



UN NOUVEAU PARC DE PLANCHE À ROULETTES À PRÉVOST

C'est le 2 septembre dernier que la Ville de Prévost a annoncé un projet de réfection du parc de planche à roulettes du Domaine Laurentien à l'occasion de la « Grande Fête » qui y était tenue. Ce nouveau parc de planche à roulettes pourra être construit en grande partie grâce au soutien de Développement économique Canada pour les régions du Québec. Le reste du projet, dont le coût total est estimé à 401 000 \$, sera financé par le fonds de parc de la Ville. Ces nouvelles installations viendront remplacer les anciennes qui sont vétustes. Ce renouveau était attendu depuis longtemps des amateurs de planche à roulettes qui ont de quoi se réjouir, car les travaux seront réalisés en 2022.

Afin de bâtir un projet porteur à l'image de la communauté prévostoise, la Ville avait tenu, en octobre et novembre 2021, des séances de consultation citoyenne en vue du réaménagement de son parc de planche à roulettes. Dans le cadre de cette démarche, elle souhaitait impliquer le maximum de personnes qui profitent du parc afin de récolter leurs commentaires et suggestions dans l'intention d'améliorer le site. Le partage de leur vision, de leurs préférences et de leur expérience a permis à la Ville de bien saisir leurs attentes et d'adapter le projet à leurs besoins.

«Les jeunes en rêvaient. Ils nous ont interpellés, nous les avons écoutés et nous avons commencé à chercher du financement. La chance nous a souri! Grâce à ce soutien financier du gouvernement fédéral très important et aux montants perçus par la taxe sur le lotissement qui sont accumulés dans le fonds de parc et terrain de jeux, tous les futurs travaux du planchodrome seront réalisés sans impact sur les taxes des citoyens de Prévost. Notre parc sera plus sécuritaire et à la hauteur des besoins des jeunes en 2022. Cela fera un lieu tout désigné pour que nos jeunes puissent se rassembler et passer du temps à l'extérieur. Nous sommes particulièrement heureux d'aller de l'avant avec ce projet et de revitaliser cet endroit pour eux », a déclaré Monsieur Paul Germain, maire de Prévost.

HOMMAGE À M. SYLVAIN LACHANCE

POUR SES 35 ANNÉES AU SERVICE DE SÉCURITÉ INCENDIE

La Ville de Prévost a rendu un vibrant hommage au pompier Sylvain Lachance lors d'une cérémonie protocolaire tenue le 27 août dernier à la Caserne Robert-Monette pour souligner ses 35 années de service au sein du Service de sécurité incendie. Pour l'occasion, un nouveau mur commémoratif de reconnaissance a



été dévoilé alors que M. Lachance s'est vu remettre une plaque honorifique et un casque de pompier en guise de geste symbolique.

L'événement fait suite à l'instauration d'un nouveau protocole de reconnaissance. Les pompiers, appuyés par l'organisation municipale, avaient formé un comité de reconnaissance des employés dans le but de rendre hommage à leurs collègues pour services rendus à la population au cours des années de service effectuées. Conformément au nouveau protocole, un pompier qui atteint 20 années de service verra dorénavant son numéro de matricule être retiré et une plaque honorifique être apposée au mur commémoratif en guise de reconnaissance.

M. Lachance a débuté sa carrière le 5 août 1987 en tant que pompier à temps partiel. C'est en juillet 1990 qu'il obtient un poste de lieutenant. En mars 2009, il reçoit, pour ses 20 ans de service, la Médaille des pompiers pour services distingués attribuée par le bureau du Gouverneur général du Canada, qui vise à honorer les longues années d'un service exemplaire. En juin 2018, une barrette de reconnaissance vient s'y ajouter pour souligner 10 ans de service additionnels.

« 35 ans de service dans le domaine de la sécurité incendie est en soi exceptionnel, mais pour ce qui est de monsieur Lachance, c'est beaucoup plus qu'un nombre d'années. C'est 35 ans de loyauté, de courage, de travail assidu et d'implication dévouée. Pendant toutes ces années, monsieur Lachance a exercé un leadership tranquille, mais ô combien puissant et fort! Peu d'organisation ont la chance d'avoir de modèle positif de cette stature pour transmettre aux plus jeunes les valeurs de courage et dévouement que tout service d'incendie doit avoir. Sylvain, merci », a déclaré Monsieur Paul Germain, maire de Prévost.

Action de Grâce FERMETURE DES
BUREAUX MUNICIPAUX
ET DE LA BIBLIOTHÈQUE
Lundi le 10 octobre

Diffusée en direct sur la page facebook de la ville de prévost

PROCHAINE **SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL**:

Salle Saint-François-Xavier - 994, rue Principale, Prévost

MARDI À 19 H 30

11

octobre

POUR JOINDRE LES MEMBRES DU CONSEIL MUNICIPAL: ville.prevost.qc.ca

PAULER WIWE7 Dranget